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Что в презентации
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Задачи и миссия агентства

Достижения за 2022 и 2023

Вклад в развитие индустрии

Вклад в развитие агентского рынка

Комментарии сотрудников

M



Задачи агентства
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Кратный рост агентства по выручке и количеству людей в команде

Успешный запуск продукта для дизайнеров Dprofile

Посильный вклад в развитие всего диджитал-рынка

M



Миссия
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Даже в условиях нестабильности и турбулентности — хочется объединять 
отечественный рынок и людей. А сделать это можно только когда 
работаешь в прежнем темпе и постоянно делаешь что-то крутое для своей 
команды и индустрии в целом.

M





Достижения агентства за 2022 и 2023
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За последние 2 года мы сделали больше, чем за все предыдущие 
10 лет существования.

M



Рейтинги
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Лидеры в номинации «Сервисы» конкурса «Рейтинг Рунета» в 2021 и 2022

Топ-1 в рейтинге креативных дизайн-студий в Санкт-Петербурге 2022 
по версии «Рейтинга Рунета»

Топ-12 в рейтинге дизайн-студий России по версии Tagline

В 2020 и 2021 номинированы на премию «Агентство года» в международном 
конкурсе Awwwards

M



Награды
Более 100 наград за дизайн и разработку 
(не считая награды Dprofile).

M
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Средний чек в млн.руб

2020 2021 2022 2023
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Разработка отечественного продукта 
для дизайнеров и заказчиков Dprofile
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Более 8500 пользователей

Более 14 500 проектов

5000+ уникальных посетителей в день

M



Разработка Dprofile ведётся полностью 
силами команды агентства и на ресурсы 
агентства
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Команда из 15 человек

Затраты более 25 млн. руб

M





Вклад в развитие агентского рынка
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Выступления с продуктовыми и бизнес-темами

Круглые столы на тему развития и кризиса

Мастермайнды по карьерном развитию для дизайнеров

Статьи и консалтинг для руководителей агентств

Интервью и подкасты в диджитал-тематике

M



Вклад в развитие отечественных 
мероприятий и образовательных 
проектов
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Модерация и организация секций

Спонсорство отраслевых конференция

Коллаборации со школами (Skillbox, Uprock, TOP и другие)

M



Вклад в развитие 
конкурсов 

и рейтингов

Помощь в формировании методологии 
«Рейтинга Рунета» (аутстаф и дизайн)

Член жюри в конкурсах «Золотой 
Сайт», «Рейтинг Рунета», «Тэглайн» 
и WDA

M

Аутстаф

Дизайн

https://vc.ru/ratingruneta/642439-autstaffing-novyy-reyting-v-reytinge-runeta
https://vc.ru/ratingruneta/654418-nagrady-kakih-konkursov-budut-uchityvatsya-v-reytinge-runeta-v-2023-m


Вклад в развитие дизайн-индустрии
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Разработка площадки Dprofile на замену иностранным платформам

Выступления и прямые эфиры для дизайнеров

Организация лектория в Санкт-Петербурге

Организация офлайн- и онлайн-конференций

Выступления и менторство в образовательных проектах

M



Лектории Dprofile



Исследование рынка дизайнеров
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Как мобилизация повлияла 
на доходы дизайнеров

Выше доход Ниже доход

Без изменений
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Кто уехал Уехали Остаются

Планируют уехать
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У кого больше проектов Больше проектов Стало меньше

Без изменений
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Планы на 2023–2024
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Рост агентства до 100 человек, и топ-10 в дизайне

Рост продукта до 20 000 пользователей и успешная монетизация

M



Комментарии сотрудников
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Каким бы сильным ни был бренд агентства — в основе всё равно команда, 
конкретные люди. Поэтому закончить презентацию мы решили 
комментариями сотрудников, которые давно с нами.

M



Александр Лагута

Я уже давно присоединился к Wemakefab 
— и вижу, как мой опыт дополняет талант 
и старания других ребят. Вместе у нас 
получается делать действительно 
сильные и важные проекты.Ведущий дизайнер Wemakefab

Константин Лобанов

Для меня наше агентство —  не просто 
компания, которая решает коммерческие 
задачи и успешно растёт по выручке. 

Это объединение единомышленников, 
которые хотят сделать работу настолько 
круто, насколько это в принципе возможно.Head of PR Wemakefab



Михаил Балатовский

Я уже 8 лет в Wemakefab и видел разные 
этапы развития. И последние два года 
колоссально отличаются от всех 
предыдущих. Мы сделали огромный 
рывок по качеству продуктов, 
осознанности команды и правильному 
ощущению себя на диджитал-рынке.Тимлид Wamakefab

Артём Никаноров

Я каждый день вижу, как клиенты реагируют 
на наши кейсы, на уровень специалистов, 

на качество продуктов, которые мы делаем. 
Уверен, что мы попадём в «высшую лигу» 
отечественных диджитал-агентств. Руководитель отдела продаж Wemakefab



Комментарий руководителя агентства

Виктор Рындин

Для нас награды в конкурсах — 

не самоцель, а лишь форма обратной 
связи от рынка, что мы всё делаем 
правильно и идём в нужном направлении. 
«Агентство года» — это, конечно, 
амбициозная номинация. Но я считаю, 

что мы приложили максимум усилий, 
чтобы занять достойное место 

среди мастодонтов диджитал-индустрии.


